



Initiation culture et langue Coréenne

publié le 17/12/2019

" An-nyeong-ha-se-yo" (bonjour en Coréen).

Les élèves de 6A et 5A ont bénéficié d'un atelier " ouverture à la culture coréenne" avec une initiation à la langue par Madame Hyun-Ok shirpaz, un atelier de calligraphie par Monsieur Thierry Riviere pour les 5 èmes et un atelier d'origami par madame Min-Young Lee pour les 6 èmes.

L'exposition de leurs travaux est visible dans le hall du collège jusqu'au 20 décembre 2019 et tout le monde s'est régalé des spécialités culinaires préparées par l'équipe de Madame Hyun-Ok Shirpaz : Mesdames Eun-Jung Paik et Un-Ah Choi. "Gam-sa-ham-ni-da !" (merci en Coréen) à Madame Hyun-Ok Shirpaz, les professeurs et personnels du collège Camus qui ont participé et à l' institut Roi Sejong de La Rochelle pour cette belle découverte culturelle.

Merci à M. Huppé (professeur d'arts plastiques) de son engagement dans le projet et de son accueil des intervenants.

L'équipe de direction



